



**X ENX**  
**#POLO SUR**

**@GabrielBoric** Desde el Polo Sur, en un día histórico para Chile, quiero destacar las enormes capacidades de nuestro país y el papel decisivo que cumplimos para preservar a la Antártica como un continente de ciencia y paz.

**@MMACHile** ¡Hacemos historia! Junto al presidente Gabriel Boric y tras una ardua travesía, la ministra Maisa Rojas visita la base Amundsen-Scott en el Polo Sur, para fortalecer la ciencia antártica, la cooperación internacional y la protección del medio ambiente

**@mindefchile** ¡Misión cumplida: Operación Estrella Polar III finalizada con éxito! Destacamos el despliegue de la @FACH\_Chile para llegar al Polo Sur, especialmente a las tripulaciones y a la capitán Natalia Henríquez, la primera piloto chilena en llegar a la zona en un Black Hawk

**@PaulinaAstrozaS** Sólo con un simple googleo podemos ver la diferencia entre Polo Sur y An-

tártica. Leo tuits que señalan que otros presidentes chilenos fueron al Polo Sur antes que el presidente @GabrielBoric. Falso. Fueron a la Antártica pero no llegaron hasta el Polo Sur

**@FACH\_Chile** ¡Haciendo historia! Más de 30 horas de vuelo en aeronaves #FACH como Black Hawk y Twin Otter, llevaron al primer Jefe de Estado chileno al #Polo-Sur, demostrando las capacidades humanas y técnicas de la Institución para alcanzar el punto más austral del planeta.

**@inach\_gob** Durante la expedición, Gino Casassa, Ricardo Jaña y Luis Caro, pudieron estudiar las características químicas y ópticas de la nieve superficial en el Polo Sur.

**@lvferrada** Un tremendo logro para la política antártica chilena. Pdte @GabrielBoric, primer jefe de Estado del mundo en llegar al Polo Sur, límite austral del Chile. Este no es un tema político-partidista, sino un éxito de la nación chilena